

Pepe Grillo

pepegriilocronica@gmail.com



## Uriel Carmona, a dos fuegos

¿Cuánto tiempo podrá seguir en su cargo el fiscal de Morelos, Uriel Carmona? En Cuernavaca dicen que si llega a cargar los peregrinos será una gran sorpresa.

A pesar de que ha sostenido durante años un pleito con el gobernador Cuauhtémoc Blanco, el golpe que puede terminar con su carrera viene de la CDMX, del Palacio del Ayuntamiento para ser exactos.

**Carmona, después su desplante al revictimizar a Ariadna Fernanda, quedó en la mira de la jefa de Gobierno de la CDMX que, hay que decirlo, está en otra liga, una en la que las bravuconadas de Uriel no intimidan.**

El que emana de la capital es un fuego, el otro se propaga desde del propio estado. El otro fiscal de la entidad, de la anticorrupción, tuvo que arrancar una investigación para esclarecer la torpeza de los peritos bajo al mando de Carmona. También la Fiscalía General de la República abrió su propia carpeta de investigación.

Si se confirma que Uriel tiene un vínculo con el presunto feminicida, está frito.

### Alfaro, el siguiente paso

Enrique Alfaro no quiere que nadie olvide que tiene aspiraciones presidenciales. Es lo que sigue para su carrera política, reconoció el gobernador de Jalisco.

Una vez que rindió su IV Informe de Gobierno, Alfaro sabe que tendrá que abordar el tema de sus aspiraciones de manera casi cotidiana, ya que justo estas alturas del año próximo se estarán registrando los destapes.

La primera etapa de la construcción de la candidatura es la sintonía con la propuesta de su partido, Movimiento Ciudadano, sobre la Socialdemocracia.

**MC, no lo pierda de vista, ha decidido invertir el patrón de los demás partidos. Aquí será primero el**

**proyecto y después del hombre, o la mujer, que lo instrumenta.**

Lo segundo es buscar opciones para que su nombre se replique también fuera de Jalisco, ya que es necesario ser un personaje nacional para pretender ser candidato.

Y claro, en los doce meses que faltan para los destapes, brindar paz y seguridad a los jaliscienses, esa será su mejor carta de presentación.

### Costa Rica premia al INE

¿El presidente se lanzará ahora contra Costa Rica?

Y es que el Tribunal Electoral de Costa Rica tuvo la osadía de reconocer la contribución del INE a la democracia en América Latina.

**Justo cuando el gobierno y su jauría digital cargan sobre el instituto que organiza las elecciones en México, fuera del país comienzan los reconocimientos a su aportación.**

De hecho, el consejero presidente, Lorenzo Córdova, a nombre el instituto recibió el premio Cátedra de Democracia, de manos de la magistrada Zamora Chavarría, la titular del organismo electoral de ese país centroamericano que tiene, por cierto, una sólida tradición democrática.

En el mundo se reconoce la solvencia y el profesionalismo del INE, pero acá estamos decididos a descarriar lo que sí funciona.

### La alianza, básica para competir

Crónica visitó a Enrique de la Madrid es su domicilio particular del sur de la Ciudad de México para hablar sobre su interés de ser candidato presidencial del PRI.

El partido atraviesa una crisis profunda, que muchos analistas consideran terminal. Acaso por eso sostiene que para ser competitivos los partidos de oposición tienen que formar una gran alianza. "Si no vamos juntos no nos alcanza", rúbrica.

**Optimista a prueba de todo, De la Madrid cree que un México mucho mejor es posible. Sí es posible alcanzar un país que sea próspero, justo, incluyente, sustentable y que viva en paz.**

Alerta sobre el peligro de que se establezca un gobierno autoritario en el que paramos la democracia. Hay señales que apuntan en ese sentido. Exigió a la bancada de su partido en el Congreso, que no se apruebe nada que debilite al INE.

